

Starkes Ergebnis bei der Wiederwahl von Stefan Birkner als FDP-Landesvorsitzender

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 26. März 2022 um 13:26 Uhr

"Keine Regierung ohne die FDP"

Starkes Ergebnis bei der Wiederwahl von Stefan Birkner als FDP-Landesvorsitzender

Samstag 26. März 2022 - Hildesheim (wbn). Stefan Birkner ist im Landtagswahljahr an der Spitze der Niedersachsen-FDP überzeugend bestätigt worden.

Neben der Beratung des Landtagswahlprogrammes, stehen auf dem Landesparteitag der FDP Niedersachsen an diesem Wochenende auch die Wahlen zum Landesvorstand auf der Tagesordnung. Großen Zuspruch erhielt dabei Dr. Stefan Birkner, der mit 92,71 Prozent der Delegiertenstimmen im ersten Wahlgang nunmehr erneut zum Landesvorsitzenden gewählt wurde.

Fortsetzung von Seite 1

In seiner Rede schwor Birkner die Landespartei auf den bevorstehenden Landtagswahlkampf ein: „Die Eigenständigkeit der FDP wird das Merkmal in dieser Landtagswahl sein. Wir kämpfen für eine Modernisierung Niedersachsens. Wir wollen so stark werden, dass es keine Regierung ohne die FDP geben kann.“ Der 48-jährige Jurist ist bereits seit 2011 Vorsitzender der niedersächsischen Liberalen.

Auf der morgigen Landesvertreterversammlung der FDP Niedersachsen kandidiert er zudem als Spitzenkandidat zur Landtagswahl am 9. Oktober 2022, nachdem ihn der Landeshauptausschuss im vergangenen Jahr bereits für diese Position nominiert hatte.